

Deutsches Global Compact Netzwerk (DGCN)  
c/o Deutsche Gesellschaft für Internationale  
Zusammenarbeit (GIZ) GmbH  
Reichpietschufer 20  
D-10785 Berlin

Wednesday, June 30th, 2021

Dear Sir or Madam,

We recognize that a key requirement for participation in the UN Global Compact is the annual preparation and posting of a Communication on Progress (COP) that comprises of a CEO statement of continued support for the UN Global Compact, a description of practical actions with regard to the main issue areas of the UN Global Compact, and a measurement of outcomes or expected outcomes.

We want to align our internal reporting cycle with the COP deadline. We hereby request our COP deadline to be adjusted to Monday, July 4th, 2022.

Sehr geehrte Damen und Herren,

Wir erkennen an, dass eine wesentliche Voraussetzung für die Teilnahme am UN Global Compact die jährliche Erstellung und Veröffentlichung einer Fortschrittsmitteilung (Communication on Progress, COP) ist. Diese besteht aus einer Erklärung des CEO über die fortgesetzte Unterstützung des UN Global Compact, einer Beschreibung praktischer Maßnahmen in Bezug auf die Hauptthemenbereiche des UN Global Compact und einer Messung der Ergebnisse oder erwarteten Ergebnisse.

Wir möchten unseren internen Berichtszyklus mit der COP-Frist in Einklang bringen. Wir beantragen hiermit die Anpassung unserer COP-Deadline auf Montag den 04. Juli 2022.



Sincerely yours,  
Mit freundlichen Grüßen,  
Tilo Stein, Geschäftsführer